

LANDHEIM SCHONDORF

INTERNATSSCHULEN AM AMMERSEE | SEIT 1905

WERTE LEBEN

LEITBILD DER STIFTUNG LANDHEIM SCHONDORF

Auf Grundlage der Stiftungsurkunde vom 1. Oktober 1929

Die Stiftung Landheim Schondorf ist eine der ältesten bayerischen Privatschulen vor den Toren Münchens. Wir sind eine DEUTSCHE INTERNATSSCHULE mit den Klassen 1–12 mit internationaler Ausrichtung. Unsere Tradition ist in einem WERTEORIENTIERTEN ENTWICKLUNGSGEDANKEN verwurzelt, der dem Leben in unserer Gemeinschaft Struktur gibt. Der Artikel 1 des Grundgesetzes ist der Ausgangspunkt unserer Pädagogik.

Wir sind ein Ort, der FREUDE AM LERNEN, an der eigenen Leistung und Entwicklung vermittelt und der es, verbunden mit individueller Förderung, Schülerinnen und Schülern ermöglicht, Begabungen zu entdecken und damit die beste ihnen gemäße Bildung zu erreichen.

Das Landheim Schondorf führt daher nicht nur ZUM KLASSISCHEN GYMNASIALEN BAYERISCHEN ABITUR, sondern auch zu weiteren anerkannten Schulabschlüssen.

Mit unserem GANZHEITLICHEN ANSATZ verstehen wir akademische, körperliche, charakterliche und künstlerische Herausforderungen als pädagogische Anleitung und Begleitung zur Selbständigkeit und Mündigkeit. Die BESONDERE LAGE AM AMMERSEE, vor den Toren Münchens unweit der bayerischen Alpen, wird hierfür intensiv genutzt.

Eine VIELZAHL VON WERKSTÄTTEN handwerklicher, künstlerischer und sportlicher Ausrichtung sowie die aktive Mitgliedschaft im internationalen Schulverbund Round Square sichern ein breites Spektrum an Erfahrungen, Handlungsmöglichkeiten und GELEBTER INTERNATIONALITÄT zur Entwicklung gefestigter und ausgeglichener Persönlichkeiten. ERLEBNISPÄDAGOGIK UND AUSLANDSAUFENTHALTE bieten weiteren Raum zum Ausloten eigener Grenzen und fördern den Perspektivwechsel.

Der Schwerpunkt so vermittelter Bildung liegt in den immer wichtiger werdenden Kompetenzen zum eigenständigen Arbeiten, zum Verständnis auch komplexer Zusammenhänge, zur Freiheit eigener Urteilsbildung, zu lösungsorientiertem Denken und der FÄHIGKEIT, SELBSTÄNDIG ENTSCHEIDUNGEN zu treffen. Die Erziehung der Schülerinnen und Schüler zu demokratisch denkenden und handelnden Weltbürgern ist unser Grundanspruch.

Damit bietet die Stiftung Landheim Schondorf seit über 100 Jahren in einem gesunden und freudigen Umfeld – für zukünftige Entscheidungsträger genauso wie für all jene, die besonderen Wert auf umfassende Bildung und Erziehung legen – aus Tradition Zukunft.

Schondorf, den 6. März 2017